

Seniorenbühne Zürich in Jona

Die Schweizerische Kreditanstalt Rapperswil und Jona luden am 5. und 6. November 1991 zu einem unterhalt-samen Theaternachmittag im Gasthof Krone, Kempraten ein. Die Seniorenbühne Zürich führte das Stück "Patriot Hungerbueler von Hans R. Leemann auf.

Die Komödie stützt sich auf die Ereignisse in den Kriegsjah-ren und die Handlung spielt sich in den Tagen der Brot- und Milchrationierung im Oktober 1942 ab. Mit den tatsächlichen und geschichtlichen Begebenheiten wird sehr frei umge-sprungen.

Das Geschehen dreht sich um Gaunereien. Schwarzhandel und Hamsterzüge städtischer Herrschaften während des Zweiten Weltkrieges. Grundthema wird so der Konflikt menschlichen Handels zwischen eigennützigem Tun und an-

gemessener Selbstlosigkeit.

Der Kronensaal war bei beiden Vorstellungen randvoll. Da-men und Herren lauschten erwartungsvoll der Begrüssungs-rede von Herrn Kurt Gmür, Direktor der Schweizerischen Kreditanstalt Rapperswil, und ein erstauntes Raunen ging durch die Reihen, als ihnen mitgeteilt wurde, dass das ältes-te aktive Mitglied der Seniorenbühne 89 Lenze zählt und das Durchschnittsalter 75 Jahre betrage.

Den Schauspielern gebührt ein grosses Lob für ihr feinfühli-ges Spiel. Schön, wenn auch betagtere Personen noch so viel Freude und Begeisterung aufbringen. Und noch schö-ner, wenn sie andere durch ihre Auftritte begeistern können.